

# ひまわり通信



日本共産党  
市川市会議員  
ひろたのりこ  
廣田徳子



日本共産党控室  
市川市南八幡2-20-2  
334-1111 (4592)  
塩焼2-2-1-311  
397-7836 (夜間)

2018.3.11 NO.39



2月議会に「県立学校改革推進プログラム（案）」としての中に行徳高校と船橋高校の定時制の統合問題が提案され、教育委員会に質問しました。行徳高校は国府台高校葛南分校と安町、南行徳町、行徳町の子どもたちが高校に通えるように取り組んだ地元の運動で開校しました。

質 答 行徳高校定時制が、不登校などいろいろな事情のある生徒の進学先のひとつであることは残念です。他の高校があることに定めがあります。

質 答 行徳高校定時制は東西線の南行徳駅です。そこから船橋線の東船橋駅までの交通費は、定期券では3000円、時間は30分と生徒の負担は計り知れません。

質 答 行徳高校定時制の存続を希望する考えがあるのか。

質 答 県教育委員会に、本市での説明会実施の要望があつたことを市教育委員会として伝えていくことは可能です。

働きながら通う生徒にとってはならない学びの場として大きな役割を果たしています。2月現在49名が在籍し、8割が市川市、2割が浦安市の生徒です。自転車や徒歩で通う生徒も多く、地域にあるからこそ通えるのではないかでしょうか。

質 答 昨年12月に船橋市で説明会を行っているが、市川市でも説明会を開催するようになれば、市に要望してほしい。

## 行徳高校定時制の存続を

存続を願う市民の声を聴いてほしいと強く求めました。

## 市政アンケートへの要望で改善されました



「カーブミラーを木の葉が覆っていて左からくる車が見えない」と、市民の声が寄せられていました。妙典中学校の近くで妙典中学校の近くで、市に要望を伝えられたところ、すぐに対応してくれました。また、塩焼2丁目のバス停には壊れたベンチが置いてあり、「座れないし、夜は暗くて見えないため危ない」との要望ですぐ撤去。安全・安心のためにこれからも市民の声を市に届けます。アンケートの時期でなくともご要望をお寄せ下さい。

# 那覇市・うるま市・名護市を視察

## 障がい児等支援

## 図書館とバイオマстаун構想

産業支援センター



、わくの会』  
人は①障がい  
にかかわらず  
将来にわたつ  
て暮らす。②  
た普通の生活  
する地域社会を  
に活動を行  
目的として  
2005年  
ノイサービス  
連支援事業、  
反切りに居宅  
鞆市や県から  
事業も展開。  
の熱い思いを  
案から何より  
大切にしてい  
かわかります。  
月からは、生  
事業所の開業  
を予定して  
いるそうです。  
うるま市  
では 株  
バイオマス  
再資源セン  
ターを見学  
しました。  
沖縄本島全  
域から運び

込まれてくる建設廃材、廃棄物の異物を取り除き粉末状にし、燃料ペレットに再資源化しています。ごみは資源であると言います。これまでも事業費の半分を農林水産省からバイオマス利活用交付金として受け取り成功させました。産業廃棄物がしつかりと分別されていくため資源化しやすいとも話されしていました。再利用や資源化は身近なところから心がけてみようと思います。



☆国有地を活用して特別養護老人ホームを整備している千葉市を訪ねました☆



特養待機者ゼロの会と市議団は2月2日、千葉市高齢者施設整備担当部長にお話を伺いました。10年間の中長期計画にもとづき整備しているとのこと、私有地や国有地を活用することで地価の高い地域や特養のない地域に造ることが可能だと言います。市川市でもぜひ国有地の活用で待機者解消が実現するよう働きかけていきます。

## 給食セミナーで学んで



ひとりごと：3月4日、外環道工事区間マラソン大会10キロの部に参加しました。実は2ヶ月前エントリーし、あわててクリーンスパのジムに行き、走つてみたものの未知の世界の10キロはとても無理だと実感。何日か通いましたが、クリーンスパは3週間休業。何もしないわけにはいかないと、江戸川沿いを走つてみました。なにか大変でした。しかしこうした以上は参加しようと思いました。正直練習を始めた頃は90分の時間内は無理でした。しかし当日は2ヶ所の給水場でゆっくりとお水を頂き、記念写真を撮り、時間内にゴルできました。「なぜば成る」の気持ちで、来月の市川市長選再選挙も村越ひろたみ候補とともに頑張ります。